

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS
PSIQUICO-FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO, TAMAULIPAS

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL
SERVICIO DE LA HUMANIDAD

Enseñanza Núm. 164, del Domingo 12 de Octubre de 2003

Recibida a través de la Sra. Matilde Aricéaga de Fernández.

Tomada en Grabadora

“Estrictamente prohibida la reproducción total o parcial de éste Folleto”.

SE DISTRIBUYE GRATIS

CICLO DE ENSEÑANZASCORRESPONDIENTE AL AÑO DE 1999.POR: EL MAESTRO DE MAESTROS

DOMINGO 12 DE OCTUBRE DEL AÑO 2003, TAMPICO, TAMPS., MEXICO.

ENSEÑANZA NUM. 164.

¡Salve, a ti Mundo!..., -¡Te dice Mi palabra! –en éstos instantes, en que cientos de miles de criaturas se debaten, -en instantes tan diversos, porque mientras unos están gozando del espectáculo, -que doquiera se está ofreciendo...,

Porque están celebrando en muchos lugares, un aniversario más, -del encuentro de dos Mundos, como enfáticamente lo llaman, cual si hubiere sido un encuentro programado, -por los hombres, por las sociedades, por las familias, por las Etnias, que gozosas se hubieren entregado al festejo...,

Sin darse cuenta, que en vez de encontrarse, en un espectáculo de regocijo, -estas criaturas se dan a la lamentación, en cada ocasión que se celebran dichos festejos, porque fueron acortando el Tiempo, -entre unas razas y las otras...,

Fueron acortando el Tiempo, que de lo contrario, nunca se hubiere llegado a festejar -el día de la criminalidad, -el día de la masacre, -el día de los disturbios más sangrientos, que quedaron registrados en muchas partes de la Tierra, en donde; mientras unos lloraban, -los otros se regocijaban...,

Porque al fin, las cosas estaban siendo, como ellos las querían, no como ellos hubieren querido, para que no hubiera más dolor, más rencores de por medio, más tardías esperanzas, -de volver a reanudar la Etapa de una vida gloriosa, -que fuera truncada, desde el instante mismo-, en las Nuevas Tierras de "indias" –cual lo llamaban...,

Habían venido por fin a fusionarse, -aquéllos extranjeros-, que de "extranjeros" no tenían nada, -porque doquiera se veían sus rostros, sus intenciones, sus ambiciones, doquiera estaban plasmadas, para ir forjando en

el nuevo crisol de la Nueva Raza, de la nueva sangre, -que por fin llegaba para fusionarse y levantara así; una sola Raza "gloriosa", -ante las Leyes de El Creador...,

Mas he aquí, -que el hombre no hizo más-, que dócilmente inclinar la cabeza, para abrogarse una facultad, -que nadie le había dado..., -porque, ¿Quién lo incitó., -para que se fusionara con éstos Pueblos?.,

Que solamente buscaban dócilmente, la entrega de su mano, -lo que significaba la entrega de la Tierra a manos extrañas, que al correr de los Tiempos, llegarían a expropiarse; a expropiarse de todos aquéllos lugares, en donde podían florecer y haber florecido, -cientos de miles de criaturas...,

Que anhelaban llegar a éstas Tierras Bendecidas, -mas, ¿Cómo podía ser posible el fusionamiento de dos Pueblos diferentes? -ciertamente que estaba llamado el advenimiento de Nuevos Pueblos, nuevas Etnias, -a éstas Tierras Latinoamericanas...,

Pero, una cosa era., que estuvieren programadas por lo Alto, con la finalidad de que; llegara el momento en que por fin, dieran entrada a ese enfrentamiento, -que se estaba aplazando-, Etapa por Etapa, -con la finalidad de que, las Etnias, -dueñas-, asignadas para habitar éstos lugares, -para poblarlos, tenían que hacerlo dócilmente, en conciencia de que las Leyes de El Creador, -se cumplen Sabiamente, sin perjudicar a intereses de terceros...,

Mas he aquí; que eran los terceros, los que estaban buscando introducirse, adentrarse, apropiarse de las Nuevas Tierras; porque éstos -ya tenían su programa trazado, -éstos ya sabían- que al correr de los Tiempos, éstas Etnias jóvenes o nuevas, que se iban manifestando ahora aquí, mañana allá, pasado más allá...,

Esas mismas habían nacido muertas, en éstas Tierras Bendecidas, ya que se habían encontrado con ominoso Ser -, que doquiera se enfrentaba a ellas, -para recordarles, que su naturaleza era débil, -era flaca su pobre memoria, eran menguados en su inteligencia...,

Mas así se les hacía ver, -con la finalidad, de que se olvidaran; se olvidaran de las conquistas de la Tierra, que podían llegar a ser peligrosas, para aquéllos; que creían que al devenir de los siglos, -todo sería fácil para ellos...,

Y, aquéllos grupos autóctonos..., -que vivían al margen de las Civilizaciones, no les quedaba otro recurso, más ir aceptando la miseria, con la que venían a enfrentarse en las Tierras..., -cuyas mejores estaban ya, en manos de recaudadores, estaban en manos ambiciosas, en manos entreguistas,

que cada día anhelaban quitar una medida de Tierra, -una medida de más, a cada cual...,

Con la finalidad, de que éstos Pueblos miserables fueran creciendo y al crecer solamente, se encontraran con su propia desnudez, con su propia miseria, con su propia humillación; -que los hacían a diario comulgar con ella, porque ellos no tenían derecho a éstas Tierras Prodigiosas, -que manaban leche y miel...

Tierras Bendecidas que, en donde no había el nacimiento de agua dulce, de agua cristalina, de agua en abundancia..., -había también; los nacimientos de aguas mineralizadas, de aguas termales...,

Lo que significaba, -que eran brotes de aguas curativas, que serían explotados con el Tiempo; -a través del Tiempo, por aquéllos hombres ambiciosos, que todo lo veían con ojos de hambre, ojos de impiedad, ojos criminales, que por cada indígena al que se encontraban, -era celebrar un rito...,

Con la finalidad, de que aquéllos se engañaran y creyeran que encontraban gente "noble", gente "buena", gente que "pensaba" como ellos y llegaría el momento en que sus propios "Dioses", -los protegerían.

-Como a ellos les estaban siendo protegida su existencia, -en éstas Bienaventuradas Tierras de abundancia., -¡Tierras., que daban el fruto multiplicado!; -¡Tierras fértiles, en donde el agua cantaba su canción, a toda hora!...,

Y, ¿Por qué no decirlo? -que aquéllos extranjeros buscaban también y buscaban la forma de compenetrarse, -del lenguaje inusual..., que utilizaban los Seres, que eran oriundos, que eran parte del Pueblo autóctono..., -que también llegaría aquí..., -había llegado a través de las Edades y estaba llamado a sobrevivir...,

Pero, he ahí que el comercio infame cuando empezó en los vuestros..., -comenzaron también a ser sacados de aquí, para conducirlos a través de los Océanos y que fueran a servir de acicate, para aquéllos Seres ambiciosos, que todo lo esperaban extraer, -del corazón de las "indias" ...,

-Que eran fabulosamente ricas, que eran fabulosamente grandes y la grandeza de ésas criaturas, -estribaba en la nobleza de sus sentimientos, en la nobleza que radicaba en su fuero interno...,

Y preferían entregar gota a gota, del caudal rojo de la sabia vigorosa de su cuerpo, -a, armar su diestra, con el puñal de obsidiana, para truncar vidas ajenas., ¡No!...,

Porque aquéllas criaturas sabían, que sus "Dioses", -eran amorosos, eran nobles, -eran Criaturas que los apoyarían en el día de mañana, cuando al fin ellos, comenzaran a formar, grupos fuertes de Pueblos, -que tenían que seguir avanzando por la redondez de la Tierra...,

Con la finalidad, de ir sembrando la Simiente humana en otros lugares, -construyendo Pueblos, construyendo aldehuelas, construyendo túneles, para poder introducir el agua en los grandes lugares donde..., -las Tierras áridas, las Tierras se encontraban escasamente preparadas, -con falta de humedad...,

Pero ésas Tierras tenían que ser cultivadas, ésas Tierras serían beneficiadas por las Etnias, por aquéllas criaturas de raza Autóctona, -que no venían de ninguna otra parte, como no fuera del Seno de El Creador, -cual sus genes habían sido preparados, para que vinieran a éstos lugares...,

Porque la Tierra, o en sí el Planeta, tenía que actuar cual un Gran Crisol, para que en el mismo, se acrisolaran criaturas y más criaturas de distintos rasgos, de distintos colores, de distinta piel, de distintas ideologías...,

Aún cuando aparentemente, todos habían brotado del mismo árbol de la vida, que se encontraba en el Edén perdido., -allá, muy lejos., tras de las montañas, -en donde siempre se creyó-, que existían razas privilegiadas, que existían gigantes, -que hablaban lenguas raras, que existían criaturas pequeñas de todas Edades, -que vivían también en el seno de la Madre Tierra...,

Porque la misma ofrecía seguridad tanto al autóctono habitante, que había venido a manifestarse aquí; como aquél otro, -que no se sabía cómo habían llegado-, -pero eran razas diferentes, ambiciosas...,

Cuerpos no muy crecidos, no muy desarrollados, cuerpos pequeños, hablando por sí solos; de la misma calidad humana, que había en aquéllas criaturas menguadas, de narices corvas, de narices aguileñas, de ojos escrutadores, pero en su mentalidad, -movía una ambición espantosa...,

Y qué hubieran dado, -porque los nombraran habitantes privilegiados, -de un Planeta-, que estaba en sus manos, desde hacía miríadas y miríadas de Tiempo...,

Pero, las cosas no se llevarían a cabo, como el hombre de la Tierra quería hacerlo, tampoco se llevaría a cabo, el saqueo de la riqueza humana que El venía haciendo, -desde el mal momento en que aquél hombre de mar, aquél lobo de mar, que cruzara los mares bravíos, -¡Con cartas de navegación en sus manos!...,

Porque a nadie venía a engañar, -mas que aquéllos- que querían ser engañados por el "gran hombre de mar", -que se había desaparecido de sus

Tierras de origen, -para montar una flota de naves para la navegación, -armadas con grandes cordeles, con grandes mantas, -que pudieran conducirlos a través de los aires en la navegación, en lugares de más peligro...,

Pero ese marino navegante, -del cual se ha hablado tanto-, a base de palabras falsas y más palabras falsas, no venía a descubrir nada nuevo., -porque la Tierra, era un Planeta gigantesco y lo sigue siendo...,

Y está en el Cosmos, ante la mirada escrutadora de todos aquéllos, que han querido descubrir lo que no existe y han tratado de pasar por alto, -para no ponerse al frente de lo que existe y les está negando el paso, más allá de las fronteras, -donde pueden transitar...,

Aquél "gran navegante" Genovés; ni era Genovés, ni era un gran navegante, porque también venía a hurtadillas, para hacer encreer a los Pueblos, -a través de las Edades-, que había venido a descubrir las "Nuevas Tierras", -¡Que no estaban ocultas!-, -estaban ocultas para los ambiciosos, porque ellos tenían programado ya, -venirse apoderar de éstas Tierras Bienaventuradas...,

Porque siempre creyeron y desearon establecer aquí, el "centro comercial", -el centro organizado de un comercio-, organizado por ellos a través de las Edades, de tal manera, que ellos radicarán en los lugares donde., -la Tierra era prodiga...,

Y regaba a sus Tierras con aguas, en donde florecía el metal dorado en "pepita" suelta., -ellos conocían todos éstos lugares, porque ya tenían estudiado todo el plan, que desarrollarían a través de las Edades...,

Pero para ello, tenían antes que tomar por asalto los lugares, que ofrecieran más atractivo a las generaciones por venir., -tenían que tomar por asalto aquéllos lugares, -que ofrecían ser cabezas de playa..., porque para ellos, la guerra era indispensable para limpiar la Tierra o el Planeta, de cuantos elementos non gratos, -para ellos...,

Porque ellos lo querían todo para sí y no podían permitir, compartir con otras criaturas las grandezas, las riquezas que ya las creían de su propiedad, pero que llegaría el momento en que, tenían que tomarlas para sí., -y eso, se arreglaría con el Tiempo...,

Porque no permitirían, que otros grupos mal habidos, mal llegados; llegaran a posesionarse de lo que correspondía a ellos solamente, puesto que, ellos habían esperado siglos y siglos y más siglos, para poderse ir acercando a sus objetivos, -sin encontrar ya tropiezos...,

Y así fue., cómo el "gran navegante", -como lo intitulan aquéllos que

son de su misma cepa-, -tuvo que esperar mucho Tiempo., pero no porque no tuviera cartas de navegación, pero no porque no tuviera en que trasportarse, -entre las aguas bravías... ¡No!

Puesto que mucho del material, que traía para la enorme travesía que se proponía hacer; -ese material, esas cartas de navegación, esa enorme bitácora -"que había encontrado"-, hurgando aquí y hurgando allá, -desde Tiempo atrás, mucho tiempo atrás...,

Cuando habían tomado por asalto la biblioteca de Alejandría, -que fue destruida, saqueada, incendiada, -porque no había para que dejar rastro, de que ellos habían intervenido allí, no había para que dejar un rastro, que los denunciaría, que los delataría a través de los siglos...,

Y aún cuando ellos creyeron, que todas las compuertas estaban cerradas y nadie más conocía la existencia de las Nuevas Tierras, -¡Se equivocaban!, porque las Leyes de El Creador son Universales y rigen por todas partes y el Universo solidarizado, -nunca podría, nunca hubiera callado, -¡Las Grandes Verdades!, -que estaban ocultando...,

Con la finalidad de que las generaciones por venir, creyeran siempre que, -el gran descubridor de Las Américas, había emergido allá., allá en aquéllas Tierras, que nada tenían que ver con éstas, porque la Tierra como Planeta, siempre ha sido redonda y ha circulado alrededor del Sol...,

La Tierra siempre ha estado habitada, nunca ha habido una temporada, en que estuviere sola, excepto; cuando todavía no entraba en su fase de enfriamiento, pero una vez que comienza a tener un ritmo acompasado, -porque ya había adquirido el peso específico, que corresponde a un Planeta, -de la calidad de éste Mundo-, -que es, para albergar millones y millones de criaturas...,

Tomando en consideración la configuración de dicho Planeta, éste mismo puede dar albergue y cupo, a cientos de miles de criaturas, para que en casos de un holocausto nuclear, -¡SUS criaturas no perezcan por la radiación!, ¡No!.,

Todo, -El Gran Creador y sus Leyes de Sabiduría, ha tomado en cuenta..., -Estos solamente han estado actuando al margen de las mismas y su libre albedrío se ha respetado...,

Porque esa es la mayor grandeza de las Leyes que, cuando toman el momento propicio, para desprenderse de uno o de mil intrusos, -actúan en forma coordinada, que no hay escape para nadie, tomando en cuenta que son aquéllos, los que habrán desaparecer...,

Y no aquéllos otros, que a través de los siglos tuvieron que vivir muchas veces, -como las sabandijas..., -bajo las piedras-, -otras veces, en pequeñas concavidades en la Tierra, para poder salvar su existencia, resguardarla de la impiedad que radicaba en aquéllos tipos raros...,

Que buscaban siempre la soledad de las montañas, para ir a buscar vetas doradas, para ir a buscar piedras preciosas, para ir a buscar incluso, -los minerales, que en el fondo de las cañadas o en la profundidad de las montañas existe...,

El mismo que necesitará la ciencia del mañana, porque éstos, no se han percatado que la solidaridad del Universo es mucha y el día que el Ser terrestre, se proponga transformar su morada hábitat, -ya como un hombre de ciencia, ¡Ya no como un salvaje!, -que pone piedras en su honda, para empezar una guerra a pedradas, una guerra a base de peñascazos como dirías vosotros, ¡No!

¡No sucederán esas cosas!, porque el día que el hombre de la Tierra, se proponga transformar al Orbe, -conforme a las Leyes de El Creador-, no necesita sacar los Elementos, -que se encuentran en el Ceno de la misma...,

Porque por solidaridad de otros Orbes, llegarán cientos de manos a colaborar con ellos, ésto se llama; -El Universo Solidarizado-, -Los Mundos se dan la mano; -"Cielo y Tierra" -como decís vosotros al decir "Cielo"-, se dan la mano y se la han dado siempre y en los momentos más apremiantes de la vida terrenal, -siempre será el auxilio generoso, de otros Orbes...,

Criaturas Muy amadas, os entrego un corto mensaje, para que penséis un poquito en la calidad humana de cientos de miles de almas, que están esperando "higienizar la Tierra por su propia cuenta"- para tomar ellos, el Solar Terrestre por asalto y quedarse viviendo su "felicidad", -a costa de la sangre humana, -que derramaron, que destrozaron, que regaron el Planeta con la misma...,

Y, muy contentos creen poder "vivir la felicidad", después de haber sembrado tanta infamia, -en el suelo Planetario...,

Otro día seguiremos platicando, -no penséis que éste momento de solaz., -diré-, -es para que la paséis solamente haciendo, lo que no debéis hacer...,

Os dí un programa de trabajo y conforme vuestro esfuerzo y el cumplimiento de vuestras tareas en el hogar, -iréis llevando a cabo las demás cosas...,

¡No Soy un exigente con mis trabajadores!.,

**¡No Soy un desleal con aquéllos que me sirven!...,
¡No Soy un Ser inconsecuente, que exija trabajo por demás!...,**

Pero sí., conociendo la vena de **olvido** en que vivís y momentos apremiantes más de la cuenta que vendrán., -pretendo que el momento que tenéis **ahorita**, -sea empleado, en la forma en que debe ser empleado....,

Porque no sabéis si vais a **permanecer aquí, un largo Tiempo, o vais a estar ausentándoos por Etapas**, -¡No sabéis el trabajo que os espera a vosotros!...,

Y no desesperéis por favor, -las cosas se van cumpliendo conforme deben ser y La Verdad, -va cayendo por su propio peso...,

¡Comportaos como Seres Racionales!..., He ir ubicándoos en el lugar que os corresponde, -lentamente- pero, con firmeza vuestros pies caminado, -sosteniéndose en el suelo...,

Mientras vuestros pensamientos se levantan... ¡EN ACCION DE GRACIAS A LAS LEYES DE MI PADRE!..., -Porque aún cuando la situación es dura, ¡NO CARECEREIS DE LO MAS ELEMENTAL!.,

LA PAZ SEA EN VOSOTROS